PODER&CRÍTICA®



DA COMIENZO PROGRAMA 'DESDE LA CUNA' EN CDMX

PÁGINAS 4-5

Página 2 ESTATAL

ALCALDE CARLOS ORVAÑANOS

Anuncia base de la Guardia Nacional

Anunció la instalación de una base de operaciones de la Guardia Nacional en la colonia La Pila, una gestión que se logró gracias a los esfuerzos conjuntos de la Alcaldía con la federación

Redacción

Poder y Crítica
Cuajimalpa, CDMX.-

arlos Orvañanos, alcalde de Cuajimalpa, anunció este jueves la instalación de una base de operaciones de la Guardia Nacional en la colonia La Pila, una gestión que se logró gracias a los esfuerzos conjuntos de la Alcaldía con la federación que tiene como objetivo, fortalecer la seguridad en este punto de la demarcación.

"Porque sabemos que una de las grandes necesidades que tenemos como alcaldía, la seguridad y en eso estamos centrados trabajando, no le abrimos la puerta a los criminales como sucedió en otros gobiernos".

Ante vecinos de esta zona, a quienes también se les habló de la rehabilitación de la Glorieta de la Pila, afectada por las fuertes lluvias y que construyó cuando fue delegado, el alcalde dijo que su gobierno tiene una estrecha comunicación con el gobierno de la Ciudad de México, la federación y la Guardia Nacional.



"Será la primera base de la Guardia Nacional que tendremos y eso nos ayuda mucho para inhibir el delito, a tener presencia de seguridad más cercana y operaciones de alto impacto que nos ayuden a ser de la alcaldía más segura, esa es la finalidad".

Agregó que, alcanzar la seguridad pública y universal en Cuajimalpa, es posible con colaboración entre las fuerzas del orden y la participación ciudadana.

"Necesitamos también que denuncie la gente cuando hay un delito, cuando hay un robo a casa-habitación, en transporte público, un asalto o una extorsión, eso debe denunciarse ante el Ministerio Público".

El alcalde adelantó también que se trabaja para una nueva torre táctica de seguridad y rehabilitar la que está ubicada en Xalpa. "Aspiramos a ser la alcaldía más segura desde muchos Será la primera base de la Guardia Nacional que tendremos y eso nos ayuda mucho para inhibir el delito, a tener presencia de seguridad más cercana y operaciones de alto impacto que nos ayuden a ser de la alcaldía más segura" CARLOS ORVAÑANOS

ALCALDE DE CUAJIMALPA

frentes, desde más policías, más cuadrantes, mayor colaboración, iluminación, más cámaras, entre otros aspectos".

"Verán vecinas y vecinos que la gestión de recursos se reflejará en obras y acciones de agenda ciudadana, no para una agenda personal".

Carlos Orvañanos recordó que encabeza un gobierno humano, cercano y de resultados. "Y pensando en su seguridad y la de sus familias, especialmente durante las noches, hemos llevado a cabo la revisión y mantenimiento exhaustivo de todas las luminarias de esta importante zona. Porque una Cuajimalpa iluminada es una Cuajimalpa más segura".

Estas acciones no son aisladas; son parte de la visión integral de este gobierno de construir una Cuajimalpa más segura, más ordenada y con mayor calidad de vida para todos. "Mi compromiso, desde el primer día de esta gestión, ha sido traducir la planeación en resultados tangibles".

Destinan recursos para potencializar obras de impacto de movilidad y seguridad

Redacción

Poder & Crítica

Cuajimalpa, CDMX.-

Este miércoles, el Concejo de Cuajimalpa aprobó los proyectos del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías 2025 los cuales están relacionados con obras de infraestructura, seguridad, movilidad y servicios, con un total de 67 millones 944 mil pesos con los que contará la Alcaldía.

"Son recursos de la gente, que se van a ejercer bajo el ojo del escrutinio público y se trata de acciones que sí requiere nuestra demarcación porque busca atender aspectos técnicos y urgentes de nuestras comunidades".

Carlos Orvañanos, agradeció a las y los concejales la aprobación por unanimidad de los proyectos que representan poco más de 67 millones de pesos provenientes del gobierno central, de los cuales la alcaldía aportará el 20%, como parte de los trabajos de coordinación con la administración de la Ciu-

dad de México.

"Dinero para obras que tienen que ver para la movilidad, agua y pavimento; queremos que nuestra alcaldía siga de pie en materia de mejora en servicios públicos".

La propuesta de Cuajimalpa, que deberá ser presentada ante la Secretaría de Administración y Finanzas local, tiene que ver con acciones que involucra también el espacio público, CENDIS y mercados.

"Son estos los rubros que se van a atacar con distintos mon-



tos de inversión, cada uno de ellos con las bases que garanticen transparencia y protocolos de rendición de cuentas para privilegiar los temas que nos han hecho llegar la ciudadanía".

Para la selección de obras en Cuajimalpa con estos recursos, se debe considerar el principio de cumplimiento de las reglas de operación, en consenso desde luego, así como la revisión de solicitudes que ha manifestado la comunidades en nuestros recorridos, en las audiencias con el alcalde y que tiene que ver con el Plan de Gobierno 2024-2027.





PLANEAN TRAZADO

Línea 4 del Cablebus avanza con locatarios

La Alcaldía Tlalpan participó en mesas de trabajo con autoridades capitalinas para definir estaciones del nuevo sistema de transporte

Poder y Crítica Tlalpan, CDMX.-

n seguimiento a los trabajos previos y técnicos para la construcción de la Línea 4 del Cablebús en Tlalpan, este martes se llevó a cabo una reunión entre la alcaldesa Gaby Osorio, el secretario de Movilidad de la Ciudad de México, Héctor Ulises García, y el secretario de Obras y Servicios, Raúl Basulto, con integrantes de la Mesa Directiva del Mercado Miguel Hidalgo y vecinos de la colonia del mismo nombre. En este punto se analizó la viabilidad de ubicar en este punto, una de las estaciones del nuevo sistema de transporte por cable.

Durante el encuentro, las autoridades capitalinas compartieron detalles del proyecto ejecutivo: la nueva línea tendrá una longitud de 11.1 kilómetros, irá de Pedregal de San Nicolás a Ciudad Universitaria, contará con 8 estaciones y tendrá capacidad para transportar hasta 4 mil 500 personas por hora, con una demanda estimada de entre 60 mil y 70 mil usuarios diarios.

Esta Línea 4 prevé beneficiar a más de 155 mil personas en 44 pueblos, barrios y colonias aledañas a la obra.

Durante la reunión, la alcaldesa Gaby Osorio refrendó su compromiso con los y las comerciantes y habitantes de la zona, afirmó que su administración acompañará de manera cercana el desarrollo del proyecto para asegurar condi-



ciones adecuadas durante las obras. En caso de concretarse la estación en el predio del mercado, se contempla una reubicación provisional, la cual será definida de común acuerdo tras un recorrido por la colonia.

"Los gobiernos de la Cuarta Transformación tenemos un gran compromiso con los comerciantes de los mercados públicos, una responsabilidad para garantizar el bienestar de sus familias y su economía", señaló Osorio.

Asimismo, agradeció el acuerdo alcanzado entre los locatarios y los titulares de SEMOVI y SOB-SE, con quienes de manera previa ya se han sostenido diversas reuniones para avanzar en la planeación del proyecto.

Por su parte, la Mesa Directiva del mercado expresó su respaldo a la propuesta y su disposición para colaborar. En caso de confirmarse la ubicación, el proyecto contempla la reconstrucción integral del mercado, con la estación del Cablebús integrada al nuevo inmueble.

De acuerdo con las autoridades capitalinas de movilidad y obras representadas por sus titulares, los beneficios proyectados incluyen un impacto social y económico positivo, la reactivación del comercio local, la generación de nuevas actividades productivas y la dignificación del entorno urbano además del beneficio en cuanto a movilidad para sus habitantes.

La alcaldesa coincidió en la importancia de esta obra para mejorar la movilidad en el sur de la ciudad:

"Con este proyecto se reduci-

rá el tráfico para quienes bajan desde esta colonia y buscan llegar a avenidas como Insurgentes, Periférico o San Fernando. Se reducirán los tiempos de traslado y también las emisiones contaminantes".

Para finalizar, agradeció el apoyo que se ha recibido para impulsar este tipo de proyectos de alto impacto, los cuales son impulsados por el Gobierno federal y el Gobierno de la Ciudad. "Son obras que transformarán el futuro de Tlalpan", expresó.

Con estas acciones, la Alcaldía refrenda su compromiso de acompañar los grandes proyectos de transformación de la ciudad, garantizando que se desarrollen con visión territorial, diálogo comunitario y beneficios directos para la población.

Alcaldesa entrega recursos para el Bienestar

Redacción Poder & Crítica Tlalpan, CDMX.-

En coordinación con la política social del gobierno federal, que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum, y como parte de la estrategia de bienestar del Gobierno de la Ciudad de México, a cargo de la jefa de Gobierno Clara Brugada, la alcaldesa de Tlalpan, Gaby Osorio, entregó los primeros 30 beneficios del programa 'Apoyos para el Bienestar 2025', dirigidos a personas en situación de vulnerabilidad que enfrentan emergencias familiares o de salud en pueblos y colonias de la demarcación.

Este programa se suma a la red de acciones sociales que se implementan desde los distintos niveles de gobierno para garantizar el acceso efectivo a derechos y atender directamente las condiciones que generan desigualdad y rezago. En esta primera entrega, se distribuyó un monto global de más de 260 mil pesos correspondiente a los meses de mayo y junio, que será utilizado por las personas beneficiarias para gastos médicos, tratamientos especializados, servicios funerarios y otras emergencias prioritarias.

Durante el acto, la alcaldesa Osorio subrayó que los tres niveles de gobierno comparten la convicción de que el bienestar no puede ser una aspiración individual, sino una política pública sostenida. "Nos sumamos a la transformación que hoy tiene rostro de mujer. Y aquí en Tlalpan trabajamos para que esa transformación se sienta en cada calle, en cada pueblo y en cada hogar", expresó.



Página 4 EN LA PORTADA

PARA NIÑAS Y NIÑOS QUE NAZCAN EN LA CIUDAD

Da comienzo programa 'Desde la cuna' en CDMX

La mandataria capitalina afirmó que este no se trata de un programa asistencialista, sino una política social con una visión estructural que reconoce a las infancias como sujetos de derecho



Redacción Poder y Crítica CDMX.-

a Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, encabezó la entrega del programa Desde la Cuna, en donde se asignaron más de 22 mil apoyos económicos de mil 200 pesos bimestrales a niñas y niños de cero a tres años, con lo que suman 66 mil 400 entregados; la meta es llegar a 85 mil beneficiarios este año y para 2026 alcanzar el acceso universal.

"Todos y todas las niñas de menos de mil días de nacidos recibirán apoyo del Gobierno de la Ciudad de México. Eso significa que nacer en esta ciudad es sinónimo de esperanza, de dignidad y de futuro porque ya los estamos esperando. Los niños y las niñas que nazcan tendrán un apoyo económico garantizado", detalló.

Desde el Zócalo capitalino, la jefa del Ejecutivo local aseguró que este no es un programa asistencialista ni transitorio, sino una política social con una visión estructural cuyo objetivo es reconocer a las infancias como sujetos de derecho.

"Hoy estamos entregando el apoyo a más de 22 mil niñas y niños —dijo—, y con ello llevamos entregados 66 mil 400 apoyos a personas y no nos detenemos allí. Todavía nos falta llegar a la meta de 85 mil beneficiarios este año. El próximo año vamos a lograr la universalidad del programa, que significa que todos y todas las niñas de menos de mil días de nacidos recibirán apoyo del Gobierno de la Ciudad de México".

Resaltó que este programa tiene el objetivo de garantizar los derechos de la primera infancia como una responsabilidad compartida entre las familias y los gobiernos. "Sabemos que los primeros mil días de vida de la niñez son determinantes para el desarrollo físico,



emocional y cognitivo de cualquier ser humano", expresó.

Adicionalmente, recordó a padres y madres de familia la diversidad de talleres y actividades educativas y recreativas para el cuidado de las infancias, como talleres de crianza positiva, orientación alimentaria, monitoreo médico, entre otros.

Brugada Molina adelantó que su administración apoyará próximamente a las mujeres embarazadas, a fin de garantizar un correcto desarrollo de las y los niños capitalinos desde la gestación.

Por su parte, la secretaria de Bienestar, Araceli Damián González, aseguró que el programa Desde la Cuna coloca al Gobierno de la Ciudad como el primero en todo el país y de muchos países de América Latina que aplica una política social dirigida a la primera infancia.

"Estamos haciendo, entonces, justicia para las infancias, justicia para las mamás y los papás que se dedican al cuidado, que van a tener un apoyo. Ese dinero lo van a tener ahí, va a estar seguro, lo van a tener estos primeros cuatro años de vida de sus niñas y sus niños", puntualizó.

La titular del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), María del Rocío García Pérez, reconoció que el programa Desde la Cuna apuesta por un México donde las infancias puedan crecer con igualdad de oportunidades al colocarlas en el centro de las políticas públicas.

Destacó que este programa toma relevancia al ser una herramienta efectiva para disminuir las desigualdades y combatir la pobreza en la capital del país. "Este acto representa la vocación social del Gobierno de la Ciudad de México y reconoce el valor de los primeros años de vida de niñas y niños", puntualizó.

Indicó que a nivel federal la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, ha trazado con claridad el camino en materia de atención a la primera infancia con salud, educación y apoyos sociales para reforzar su atención, pues desde el DIF Nacional se prioriza el cuidado infantil, la nutrición temprana, la asistencia social y la salud comunitaria.

EN LA PORTADA





Con esta entrega de 22 mil apoyos económicos suman 66 mil 400; la meta es llegar a 85 mil beneficiarios este año

Presentarán 14 acciones para mitigar los efectos de la gentrificación

Redacción Poder & Crítica

CDMX.-

Ante las recientes manifestaciones contra la gentrificación, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, adelantó que presentará un Bando de Gobierno de 14 acciones, como una estrategia para mitigar los efectos de este fenómeno que limita el derecho a la vivienda y propicia la expulsión de comunidades originarias de sus barrios.

"Mañana voy a hacer la presentación del Primer Bando de la Ciudad de México, que es justamente este tema, que tiene que ver con la habitabilidad, con el derecho de vivir en una ciudad habitable, asequible, con arraigo e identidad local", expuso la mandataria capitalina en conferencia de prensa, en el Palacio del Ayuntamiento.

Sobre el Bando Dos, impulsado por el entonces jefe de Gobierno Andrés Manuel López Obrador, Brugada Molina dijo que se redensificó la ciudad con una política pública de vivienda en la zona central, arraigando su vivienda, evitando que se fuera a zonas verdes, áreas de conservación o en las periferias de la ciudad.

"Si hay una política pública que garantice que eso es lo que se necesita para combatir la gentrificación, que haya una política social de vivienda, de gobierno, que ayude a que no se desplace la gente a otros lados, a la periferia. Eso fue un logro que se tuvo con el Bando Dos", puntualizó la mandataria capitalina, y como ejemplo mencionó la repoblación del





Centro Histórico, que se garantizó que la gente no se fuera a otros lugares.

Respecto a la atención a manifestaciones contra la gentrificación, el titular de la Secretaría de Gobierno, César Cravioto Romero, indicó que el Gobierno de la Ciudad de México ya cuenta con un protocolo de atención a marchas y protestas, el cual se aplicó desde la semana pasada, que incluye establecer un diálogo permanente con organizadores que permita el deslinde claro de grupos que provocan hechos de violencia.

Dijo que como parte del operativo, un equipo integrado por la Secretaría de Gobierno, de las áreas de Derechos Humanos, Concertación Política y Gobierno, acompañará a los contingentes con el objetivo de que las expresiones públicas se lleven a cabo con pleno respeto a la libertad de expresión, sin afectaciones a terceros.

"Estamos involucrando a la Comisión de Derechos Humanos y estaremos también grabando todo para que vean que nuestra actuación es siempre con respeto a las libertades, con el respeto a los derechos humanos, pero con la firmeza de cuidar a otros ciudadanos que no tienen por qué sufrir daños a sus personas", concluyó.



Página 6 EN LA CONTRA

PROGRAMAS PARA EL BIENESTAR

Distribuyen 835 mil mdp a 33 millones de personas

Durante 2026 se incrementará el número de personas beneficiarias, ya que la Pensión Mujeres Bienestar llegará a mexicanas de 60, 61 y 62 años, y las becas se entregarán a estudiantes de primaria



Gobierno de

Redacción Poder y Crítica CDMX.-

ste 2025, los Programas para el Bienestar llegan a 33 millones seis mil 234 personas con inversión de 835 mil 535 millones pesos.

El próximo año "vamos a llegar, por lo menos, a 100 mil millones de pesos más, o sea, será cercano a un billón de pesos, es casi tres puntos del PIB", informó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo al encabezar el informe de avances.

"Casi 82 por ciento de las familias de nuestro país reciben de manera directa, sin intermediarios, un Programa de Bienestar, de los cuales ya la mayoría son derechos establecidos en la Constitución. Ese es un sello de la Cuarta Transformación y del humanismo mexicano."

Destacó que durante 2026 se incrementará el número de personas beneficiarias, ya que la Pensión Mujeres Bienestar llegará a mexicanas de 60, 61 y 62 años, y las becas se entregarán a estudiantes de primaria.

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, informó que 16.1 millones de personas adultas mayores y con discapacidad reciben pensiones, así como mujeres de 63 y 64 años, madres trabajadoras y campesinos del programa Sembrando Vida. Durante el bimestre julio-agosto reciben 90 mil 957 millones de pesos.

El programa Salud Casa por Casa ya visitó un millón seis mil 720 personas adultas mayores y con discapacidad en todo el país

Al 6 de julio, 1.3 millones de estudiantes recibieron tarjeta para obtener la beca universal de educación media superior, con lo cual se han atendido 11 mil 710 escuelas públicas.

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Baruch Bolaños López, expuso que el programa Jóvenes Construyendo el Futuro ha atendido 3.2 millones de personas de 18 a 29 años desde 2019, con inversión acumulada de 143 mil millones de pesos.

Para 2025, la inversión es de 24 mil 205 millones de pesos, que se traducen en apoyos económicos por ocho mil 480 pesos mensuales, a lo que se suma el seguro médico del IMSS por un año.

El próximo 1º de agosto inicia el siguiente periodo de vinculaciones: jovenesconstruyendoelfuturo.stps.gob.mx

La directora general del pro-

grama La Escuela es Nuestra, Pamela López Ruiz, destacó que durante 2025 la inversión es de 25 mil millones de pesos que se distribuyen a 70 mil comités escolares, quienes determinan las obras de mejora en planteles educativos para beneficio de 8.1 millones de estudiantes de educación básica.

En cuanto a nivel medio superior, este año se entregan re-



Incremento en la meta sexenal 2025-2030 Transcriberto en la meta

Crece meta sexenal a 1.2 millones de viviendas; presidenta Sheinbaum encabeza reporte de avances

RedacciónPoder & Criti

Poder & Crítica CDMX.-

Al destacar que la meta de 2025 es superior a 138 mil viviendas en el país, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo subrayó que existe un avance importante en la cantidad de terrenos disponibles para construcción.

"Son un millón 100 mil vi-

viendas del Programa Nacional de Vivienda para el Bienestar, no quiere decir que sean las únicas que se van a construir. Son viviendas que tienen como meta atender a personas que ganan menos de dos salarios mínimos. Una parte la atiende Infonavit, otra Conavi y otra Fovissste, que también está entrando a la producción de vivienda."

La primera mandataria destacó que los predios son donaciones de los tres órdenes de gobierno o adquiridos, y ya inició la construcción de las viviendas correspondientes a este año.

Con la adhesión de Fovissste a las acciones de construcción, la meta sexenal crece de 1.1 a 1.2 millones de viviendas, anunció la secretaria de Desarrollo Agra-

PODER CRÍTICA DE CRÍ





cursos federales directos a seis mil 115 planteles con modalidad escolarizada: representa la cobertura a 50 por ciento de los planteles; el resto será atendido el año próximo.

El coordinador general de Programas para el Desarrollo, Carlos Torres Rosas, recordó que los Programas para el Bienestar también incluyen los relativos al campo, como

Casi 82 por ciento de las fa-

milias de nuestro país reciben de manera directa, sin intermediarios, un Programa de Bienestar, de los cuales ya la mayoría son derechos establecidos en la Constitución. Ese es un sello de la Cuarta **Transformación** y del humanismo mexicano."

CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA DE MÉXICO



Producción para el Bienestar, Fertilizantes Gratuitos, Precios de Garantía y apoyos directos a pescadores, a lo cual se suma Mejoramiento de Vivienda.

Resaltó que los 33 millones de derechohabientes que este año reciben Programas para el Bienestar equivalen a 82 por ciento de familias en el país que reciben al menos un apoyo del gobierno federal.

rio, Territorial y Urbano, Edna Elena Vega Rangel.

Añadió que la meta original de 450 mil apoyos o créditos para vivienda crece a 1.5 millones, gracias a la incorporación de la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) al programa Vivienda para el Bienestar.

Actualmente se construyen 138 mil 473 viviendas para población que percibe hasta dos salarios mínimos, sea o no derechohabiente.

Alertó a la población a no dejarse engañar, ya que la información de Vivienda para el Bienestar estará disponible únicamente en las páginas oficiales de Conavi, Fovissste e Infonavit. Para denunciar intentos de fraude está disponible el correo: antifraudes.sedatu@sedatu. gob.mx

El director general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), Rodrigo Chávez Contreras, reportó que están disponibles 254 predios para construir 100 mil 623 viviendas para población no derechohabiente. Ya inició la obra de las primeras 24 mil 902 y este mes comienza la construcción de 28 mil 247.

Rutas de la Salud inician en agosto para llevar medicamentos a todo el país

Redacción Poder y Crítica CDMX.-

Al informar que el gobierno federal ya adquirió 96 por ciento de medicamentos e insumos médicos, así como 98 por ciento de medicinas para atender cáncer, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que en agosto inicia la Ruta de la Salud para ser distribuidos en todos los rincones del país, como parte del sistema IMSS-Bienestar.

La primera mandataria explicó que durante julio se realiza la entrega de medicamentos y el próximo mes comienza el nuevo sistema logístico de distribución a hospitales y centros de salud con apoyo de los gobiernos estatales.

"Esencialmente es IMSS-Bienestar, para fortalecerlo. No es solamente la compra de medicamentos, que ya se hizo, sino que llegue al último lugar, al lugar más apartado del país."

Dio a conocer el portal electrónico: entregamedicamentos. salud.gob.mx, donde la población puede ingresar el nombre de la medicina recetada para conocer el nombre de la empresa proveedora y ubicar el punto en que se encuentra.

La jefa del Ejecutivo federal expuso que IMSS-Bienestar cuenta con cuatro mil millones de pesos para 2025-2026, con el fin de asegurar el funcionamiento de las instalaciones.



"Es una inversión para que no falte ningún equipo en ningún centro de salud ni en ningún hospital; que todos los quirófanos estén abiertos con el último equipamiento."

También reportó que, desde el inicio de esta administración, el gobierno federal ha inaugurado 13 hospitales y ocho clínicas o Unidades de Medicina Familiar (UMF), varios de los cuales fueron iniciados durante el gobierno del presidente López Obrador.

"Son buenas noticias, poco a poco va a ir mejorando el sistema de abasto de medicamentos y de atención médica para todas y todos los mexicanos, porque nuestra concepción es que la salud no es una mercancía, no es un privilegio; el acceso a la salud es un derecho del pueblo de México."

El secretario de Salud,

David Kershenobich Stalnikowitz, detalló que los 13 hospitales y ocho clínicas o UMF inaugurados por la presidenta Sheinbaum corresponden a las tres instituciones que brindan servicios públicos. En el caso de IMSS son cinco:

Hospital General Regional (HGR) No. 2 de Ciudad Juárez, Chihuahua; la primera etapa de HGR No. 23 de Ensenada; la UMF No. 58 "Villa Fontana" de Guadalupe, Zacatecas; UMF No. 73 en San Nicolás de los Garza, Nuevo León; y la UMF No. 23 en Torreón, Coahuila.

Por lo que se refiere al ISSS-TE, se han inaugurado cuatro unidades médicas: la Clínica Hospital de Palenque, Chiapas; la Clínica de Medicina Familiar en Pachuca, Hidalgo; y los Hospitales Regionales de Alta Especialidad de Tlajomulco, Jalisco, y de Torreón.



DER CRÍTICA®

